

## Jubiläumsscheibe der Pfreimder Kistl-Musikanten gewinnt Stefan Gradl



Von Hans Schlosser

Die größte Königsproklamation in der gesamten Oberpfalz findet wahrscheinlich in Weiher bei den Eichelbachschützen Weiher-Stein statt.

Die Organisatoren, Schützenmeister Gerd Kurzwart und Jugendleiter Hans Schlosser, wollten die Königsproklamation auf eine höhere Stufe stellen und das Hauptereignis für alle Schützenvereine würdevoller gestalten. Dazu gehört auch die Abholung der bisherigen Vereinshoheiten.

Dabei wurde auch die Pfreimder Kistl Musik mit ins Boot geholt. Die sieben Musikanten wechselten in den vergangenen 20 Jahren ihre Besetzung -auch aus Altersgründen- schon mehrmals. Der jetzige Chef der Kistl Musikanten, Andre Pflaum und seine Mannschaft, liesen es sich nicht nehmen zum 20ten Arrangement bei der Königsproklamation eine besondere Schützenscheibe zu spendieren. So wurde während des Königsschießen auch die Jubiläumsscheibe mit ausgeschossen. Ziel war es auf fünf Schuss insgesamt nur 20 Ringe zu erzielen, aber ohne Fehlschuss. Dies schafften nur zwei Schützen der 98 Starter und im Stechen auf einen Plattschuss konnte sich mit einen 374,2 Teiler Stefan Gradl vor seinem Mitstreiter Martin Mayer jun. durchsetzen.

Der Gewinner konnte dann die wertvolle Jubiläumsscheibe von den Kistl Musikanten in Empfang nehmen. Dazu gratulierte als Erster Schützenmeister Matthias Reis.